

Comunicado de prensa 1º - 14/12/2010

PARA DIFUSIÓN INMEDIATA

CONTACTO: Steve Dubin, PR Works, (781) 582-1061, sdubin@prworkzone.com

Commerce pone en marcha C.A.R.E.S: Commerce Insurance dona automóviles a escuelas de la zona para repararlos y rifarlos, como parte de del programa *C.A.R.E.S in the Community*.

DATELINE: WEBSTER, MASSACHUSETTS...

El programa *C.A.R.E.S in the Community* de Commerce Insurance, una División de MAPFRE USA, instruye a los nuevos conductores acerca de las prácticas para un manejo seguro, y proporciona oportunidades de formación técnica a los estudiantes de reparación de automóviles para mejorar sus habilidades. Entre las actividades más recientes del programa *C.A.R.E.S. in the Community* está la donación de dos vehículos dañados que van a ser reparados por la escuela Bay Path Regional Vocational Technical High School de Charlton, Massachusetts.

Los autos dañados, un Toyota Camry 2010 y un Toyota Corolla 2010, están siendo reparados por los estudiantes en esta escuela de capacitación profesional, en colaboración con Long Subaru Webster de Massachusetts. Los vehículos reparados se rifarán y el dinero que se obtenga con el sorteo se repartirá entre cuatro escuelas de la zona: Bay Path, Shepherd Hill Regional High School, Oxford High School y Bartlett High School. Las cuatro escuelas colaborarán en la promoción y venta de boletos para la rifa. El programa *C.A.R.E.S. in the Community* incluye también presentaciones relacionadas con la seguridad durante el transcurso del año escolar.

"El programa C.A.R.E.S. es el medio por el cual Commerce puede contribuir al desarrollo de la comunidad en diferentes niveles: por ejemplo, ayudando a que los profesionales de la reparación de automóviles del mañana reciban capacitación en la vida real, recaudando esos fondos tan necesarios para las escuelas secundarias locales o recordando a los conductores adolescentes la importancia que tiene la seguridad en la carretera ", dijo Jaime Tamayo , Presidente y Director General de MAPFRE | Commerce Insurance. "Los empleados de Commerce que viven en esta comunidad también participan ofreciendo su tiempo y su apoyo para diversos eventos que se celebran durante el año escolar."

Las empresas locales han sido una parte integral del programa *C.A.R.E.S. in the Community*. Una de estas empresas locales, Long Subaru, ha ofrecido sus instalaciones y técnicos más experimentados para ayudar en el proceso de reparación estructural de los autos. Esto permite a los estudiantes disfrutar de una experiencia educativa en la que pueden observar el proceso de reparación en un entorno real de trabajo.

"Estamos muy familiarizados con la alta calidad de los estudiantes de Bay Path. De hecho, dos de nuestros miembros del personal actual, Chris Shays y Shawn Lemire, son graduados de Bay Path y han colaborado estrechamente con los estudiantes en la reparación de los dos vehículos," dijo Jim Melbourne, gerente del taller de reparaciones Long. "Los estudiantes que trabajan en estos vehículos no sólo tienen afán por aprender, sino también una verdadera pasión por los autos, y es alentador ver este entusiasmo en la siguiente generación de técnicos de reparación de automóviles."

Además de Long Subaru, Boch Collision Center de Norwood y Harr Auto Body en Worcester han contribuido también generosamente donando piezas y mano de obra por un valor de casi \$22,000.

Entre las actividades de *C.A.R.E.S. in the Community* para estas cuatro escuelas también se incluirá un programa de *concientización* de seguridad en la carretera que se ofrece a estudiantes, padres, maestros, administradores y funcionarios municipales encargados del área de seguridad. Parte de ese esfuerzo se enfocará en que los estudiantes completen una encuesta de manejo seguro para adolescentes, la cual tienen que comprometerse a poner en práctica. Los estudiantes que participen en la encuesta serán elegibles para ganar un curso de prevención de accidentes para conductores avanzados que ofrece la empresa In Control Advanced Driver Training (por un valor de \$299).

"La expectativa que hay en la escuela por la reparación de los vehículos ha aumentado la previsión de venta de boletos de la rifa en las comunidades de la zona", dijo Dave Antocci, Vicepresidente - División de Siniestros. "Esperamos que ese entusiasmo se traduzca en un esfuerzo conjunto de recaudación de fondos para las escuelas."

Para obtener más información acerca del programa *C.A.R.E.S in the Community*, comuníquese con Cathy Peterson.

(La información acerca de los puntos de venta de entradas se publicará en enero de 2011)

Acerca de Commerce Insurance (una compañía de MAPFRE USA)

MAPFRE USA Corp (antes Commerce Group, Inc.) es la empresa matriz de The Commerce Insurance Company y de Citation Insurance Company, los proveedores líderes de seguros tanto para automóviles y como para propietarios de viviendas en Massachusetts. Además de la emisión de pólizas de seguros en Massachusetts, otras empresas afiliadas de MAPFRE USA Corp. ofrecen servicios de seguros en 17 estados, incluidos Nueva Hampshire, Rhode Island y Connecticut.

MAPFRE S.A., es la mayor empresa aseguradora de España y ofrece pólizas de seguros en 45 países. En Commerce, MAPFRE aporta una gran cantidad de recursos, tales como experiencia técnica, conocimiento de producto y apoyo a la gerencia, lo cual permite a

Commerce Insurance ofrecer precios competitivos, productos innovadores, y un sólido servicio al cliente en todas las áreas de su negocio.

Commerce mantiene su compromiso de mejorar la seguridad y reducir la congestión del tráfico en las carreteras y autopistas de las comunidades donde ofrece sus servicios. Los programas *Commerce Insurance Highway Assistance* (asistencia en carretera), *Mass Pike Highway Assistance* (asistencia en autopistas de Massachusetts), *Commerce Insurance Copter Roadway* (reportes de tráfico desde helicóptero) y *C.A.R.E.S. in the Community* representan tan sólo unos pocos ejemplos de cómo Commerce hace que las vidas de los residentes de Massachusetts sean un poco más seguras y cómodas cada día.

Para obtener más información, visite www.commerceinsurance.com.